

Antrag Nr. 24-O-25-0051

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Beschwerden über DHL-Packstation am Haus Marie-Juchacz-Straße 3

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten mitzuteilen, welche Möglichkeiten er sieht, rund um Beschwerden in der Marie-Juchacz-Straße zur Packstation an der Entwicklung gut nachbarschaftlicher Verhältnisse mitzuwirken.

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, inwieweit seitens der öffentlichen Verwaltung Eingriffsmöglichkeiten zur Konfliktlösung bestehen.

Begründung:

Schon seit mehreren Jahren wird seitens eines in der unmittelbaren Nähe der am Haus Marie-Juchacz-Straße angebrachten DHL-Packstation wohnenden Bürgers über Störungen durch die Nutzung dieser DHL-Station Beschwerde geführt. Insbesondere nächtliche Ruhestörungen, zugeparkte Grundstückseinfahrten, Verkehrsbehinderungen im öffentlich Raum sowie illegale Entsorgung von Verpackungsmaterial geben Anlass zur Klage. Aus einem Schreiben des Oberbürgermeisters an diesen Beschwerdeführer wird deutlich, dass vor allem bei der DHL und dem Gebäudeeigentümer die Verantwortung liegt, dass von der Nutzung der Paketanlage keine Belastungen für die Nachbarschaft ausgehen. Im Schreiben wird auch erwähnt, dass die Stadt bei der Einrichtung solcher Packstationen eingebunden ist. Insofern ist auch eine Mitverantwortung der Stadt gegeben.

Wiesbaden, 08.11.2024